

# *Australia y Emiratos chocan por mantener sueño mundialista*

---

*Image not found or type unknown*

La Habana, 7 jun (RHC) Las selecciones de fútbol de Australia y Emiratos Árabes Unidos chocarán hoy en el repechaje asiático con el objetivo de mantener vivo su sueño de clasificarse al venidero Mundial de la disciplina.

El duelo, previsto en el Estadio Ahmed bin Ali de la ciudad catarí de Al Rayyan le dará al vencedor la posibilidad de disputar contra Perú uno de los dos boletos pendientes al certamen planetario.

La escuadra emiratí, dirigida por el técnico argentino Rodolfo Martín Arruabarrena, sólo cuenta con una presencia en Mundiales de fútbol, la de Italia-1990.

En cambio, los australianos han estado cinco veces en el principal certamen de esta disciplina, y lograron incluso avanzar a octavos de final en la edición de Alemania-2006.

Ambas selecciones no se ven las caras desde el año 2019, cuando en el marco de la Copa de Asia los emiratíes se impusieron un gol por cero.

Los vencedores tendrán una última prueba el próximo lunes en Doha ante Perú, para certificar su pase a Qatar-2022, que tendrá lugar del 21 de noviembre al 18 de diciembre.

Aparte de esta plaza, queda pendiente la que pondrá frente a frente a Costa Rica y Nueva Zelanda el próximo día 14, para completar los 32 equipos del Mundial.

Fuente Prensa Latina.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/289958-australia-y-emiratos-chocan-por-mantener-sueno-mundialista>



**Radio Habana Cuba**